



EDITORIAL

Recuperación del espacio público

La Municipalidad de Iquique destinará 721 millones de pesos para adquirir nuevos juegos infantiles para implementar plazas y mejorar espacios públicos.

Pero junto a la necesidad de mejorar estos sectores, también se busca evitar que ocurran incivildades por parte de personas en situación de calle que mal utilizan estas zonas, dañando la infraestructura pública y, por consiguiente, generando focos de inseguridad debido a que los vecinos luego evitan concurrir a estos lugares.

La idea del municipio es adquirir equipamiento que no permita que se pernocte en ellos, como muchas veces ocurre en distintos sectores de la capital regional, donde especialmente los juegos no pueden ser utilizados por los niños.

La iniciativa también incluye otras acciones, como la modificación de las horas de riego de áreas verdes, ya que los funciona-

rios han sufrido incluso el apedreo de los camiones aljibes. A eso se suma el cambio de especies arbóreas y aumentar las podas para que no se generen puntos ciegos, eliminación de re-



Realizar todo este trabajo es importante para que los iquiqueños recuperen y puedan disfrutar de sus espacios públicos”.

jas de plazas donde se armaban rucos o tendían ropa, entre otros.

Realizar todo este trabajo es importante para que los iquiqueños recuperen y puedan disfrutar de sus espacios públicos y, al mismo tiempo, evitar la proliferación de personas en situación de calle.

En este sentido, se requiere aumentar también los centros de atención diurnos y las hospederías, de modo que el trabajo de seguridad municipal y policial no tenga que estar continuamente en operativos de desalojos y se enfoque en su labor primordial, que es brindar seguridad a la población.

Aunque se trata de un problema histórico de Iquique, tras la pandemia y la crisis migratoria, el número de personas en situación de calle aumentó de manera significativa en la comuna, lo que también repercutió en la sensación de inseguridad que hoy enfrenta la población.

Es claro que no se trata de un trabajo fácil o que se pueda resolver de la noche a la mañana, pero es importante que se pongan mayores esfuerzos, por el bien de estas personas, como por la ciudadanía en general.

Recuperar los espacios públicos es un gran paso para abordar el tema.